



S'ENGAGER POUR CHACUN  
AGIR POUR TOUS

## Lettre ouverte à Mesdames les Administratrices et Messieurs les Administrateurs de Groupama Loire Bretagne

Suite à la nomination du nouveau directeur général, les élus CFDT souhaitent vous interpeller sur le climat social à Groupama Loire Bretagne.

En effet, les salariés de Groupama Loire Bretagne vivent actuellement des moments difficiles en lien notamment avec le nouveau système informatique ainsi que les nombreux projets en cours.

Les élus CFDT tiennent à vous rappeler que la bonne marche de l'entreprise ne peut pas se faire sans la motivation et l'implication des salariés.

Ces derniers sont inquiets et ont besoin d'être rassurés quant à l'avenir de Groupama Loire Bretagne car :

- Les conditions de travail se dégradent, la pression s'accroît sans qu'aucune reconnaissance financière ne vienne récompenser leurs efforts,
- L'équilibre vie privée/vie professionnelle est de moins en moins assuré à Groupama Loire Bretagne,
- Le nouvel outil informatique ne garantit plus une bonne adéquation entre les effectifs et la charge de travail,
- Les salariés s'interrogent sur le bien-fondé de la migration informatique et sur la réalité des gains escomptés par la direction.

Parallèlement, les salariés voient, depuis plusieurs années, leur pouvoir d'achat stagner alors qu'ils sont la pierre angulaire de l'entreprise.

La poursuite d'une politique de baisse drastique des frais généraux ne peut que conduire à la démobilisation des salariés et à la dégradation de leurs conditions de travail.

C'est pourquoi, nous vous demandons, lors de vos prochaines délibérations, de bien prendre en compte la situation des femmes et hommes qui composent notre entreprise afin que Groupama demeure un **assureur mutualiste socialement responsable**.

Les élus CFDT Groupama Loire Bretagne



**Groupama Loire Bretagne**